

CELEBRARÁN POR PRIMERA VEZ EL DÍA NACIONAL DE LA ESPECIALIDAD

# El astroturismo será el protagonista del invierno en el Valle del Elqui

**Las comunas de Vicuña y Paihuano, y sus distintos emprendedores turísticos, preparan la celebración del Día Nacional del Astroturismo con el que le darán vida a la época invernal.**



EL DÍA

El observatorio "Mamalluca" en Vicuña se ha preparado con nuevos telescopios para sorprender y maravillar a los visitantes.

Roberto Rivas S. / Región de Coquimbo



El astroturismo en la temporada de invierno ofrece una experiencia única y fascinante para los amantes del cielo nocturno. Durante esta época del año, las noches son más largas y oscuras, lo que proporciona condiciones ideales para la observación de estrellas, planetas y otros cuerpos celestes.

Además, el aire frío y seco del invierno a menudo resulta en cielos más claros y nítidos, mejorando significativamente la visibilidad. El Valle del Elqui, y su ventaja de cielos limpios, alejados de la contaminación lumínica urbana, se convierte en un destino popular para el astroturismo.

Este año el astroturismo tendrá una razón más para celebrarse, ya que

recientemente se decretó el 2 de Julio como su Día Nacional.

La subsecretaria nacional de Turismo, Verónica Pardo, destacó la reciente aprobación de este proyecto, indicando que "desde ahora se instaura el 2 de julio como el Día Nacional del Astroturismo para potenciar el sector turístico. Una medida que nos invita a seguir promocionando a Chile en el mundo, como un destino que alberga el 50% de la capacidad astronómica del planeta. Seguiremos poniendo en valor el astroturismo, como un motor de desarrollo sustentable que genera inversiones y oportunidades de negocios sostenibles desde los territorios, dinamizando las economías locales,

lo que nos motiva a continuar con el desarrollo de políticas públicas en pro del sector".

Durante este periodo, muchas familias aprovecharán para hacer una escapada y en ese sentido Vicuña, se abre como una muy buena opción.

Entre los panoramas permanentes de la comuna destacan el Observatorio Cerro Mamalluca, el Museo Gabriela Mistral, la Torre Bauer, el Centro Turístico Capel y las ferias de artesanías, por mencionar solo algunos, los que trabajarán en horario habitual.

"Mamalluca se ha preparado con nuevos telescopios y un planetario que es único en el norte del país (...) hacemos el llamado a que los turistas nacionales e internacionales vengan porque se van a encontrar con una experiencia única" enfatizó el director del observatorio municipal, Cristian López.

El evento central con el que se conmemorará la fecha, se realizará el martes 2 de julio, entre las 11.00 y las 13.00 horas, en la plaza Gabriela Mistral. Habrá observación solar y stands con la oferta de astroturismo local.

Días posteriores, y para seguir dando alegría a las vacaciones, se llevará a cabo la fiesta infantil "Star Party bajo cero". Ésta se realizará el sábado 6 de julio, entre las 14.00 y las 18.00 horas, en la plaza Gabriela Mistral. Contará con concurso de disfraces, taller de muralismo, presentación de bandas escolares, animación, heladerías, pastelerías, y más.

Para incentivar la visita, el gerente de la Corporación Municipal de Turismo de Vicuña, Cristian Sáez Cariz, adelantó que habrá descuentos de hasta un 50% para alojar.

En tanto en Paihuano, celebrarán la jornada con una gran actividad gratuita en la ex cancha de fútbol de Pisco Elqui, a partir de las 15.00 horas.